



Twitter ha comenzado a bloquear las cuentas de estafadores que se hacían pasar por Elon Musk

Twitter tomó medidas contra los perfiles falsos que se dedican a estafar a la gente mediante distintas opciones para obtener criptomonedas, haciéndose pasar por personalidades como Elon Musk, dueño de SpaceX y Tesla Motors.

Elon Musk ha hablado anteriormente sobre las cuentas falsas que aparecen en las respuestas a sus tweets poco tiempo después de publicarlos.

«Quiero saber quién está detrás de las estafas por bots de Ethereum. Grandes habilidades...», escribió Musk en Twitter.

Los comentarios de Musk llamaron la atención del cofundador de Ethereum, Vitalik Buterin, quien también fue víctima de estafadores que crearon perfiles falsos con su imagen.

Twitter por su parte, comenzó a bloquear y eliminar dichas cuentas, para evitar que las estafas a nombre de personalidades famosas sigan creciendo.